y campesino panameño-costarricense. La fecha y lugar del Congreso serán dados a conocer proximamente. Este congreso será de frente unico, y a él concurrirán representantes de organizaciones, estudiantiles, antiimperialistas, etc., de todas las tendencias, exceptuando, como es lógico, aquellas de contenido fascista en su plataforma o métodos de lucha. Este Congreso planteará la norma común a seguir en la cuestión limítrofe entre Costa Rica y Panamá. Pero nosotros, adelantandonos a ese pronunciamiento y a sabiendas de que lealmente defendemos los intereses del proletariado y del campesinado de ambos pueblos, hacemos desde ahora una declaración categórica:

"SEA CUAL FUERE EL RESULTADO DEL ARREGLO PROYECTADO, LOS TRA-BAJADORES DE COSTA RICA Y PANAMA NO SEGUIREMOS A NUESTRAS RESPECTIVAS BURGUESIAS SI SE LE BUSCA AL CONFLICTO UNA SALIDA GUERRERA. SI LA GUERRA LLEGARE A ESTALLAR, CONSIDERARA CADA PROLETARIADO COMO SU DEBER INELUDIBLE EL DE NO DISPARAR UN TI-RO CONTRA LOS HERMANOS DE CLASE OPUESTO, SINO QUE VOLVERA SU ARMA CONTRA LA CLASE EN EL PODER QUE DEJA EN LA RETAGUARDIA. ¡CONTRA LA GUERRA IMPERIALISTA!

¡CONTRA EL IMPERIALISMO!

POR EL GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO!

¡POR LA SALIDA REVOLUCIONARIA DE LA CRISIS ACTUAL!

Por el Partido Comunista de Costa Rica (Sección de la IC), AR-NOLDO FERRETO; por la UGT de Costa Rica, GUILLERMO FERNAN-DEZ; por el Partido Comunista de Panamá, (Sección de la IC), C.L. SEGUNDO; Por el Partido Socialista-Marxista de Panamá, DEMETRIO A. PORRAS; por el Partido Obrero (Marxista-Leninista), DIOGENES DE LA ROSA; por las Ligas de Inquilinos y Subsistencias de Panamá, NEMESIO CARVAJAL Y MANUEL HERRERA PEREZ.